

Living the Nightmare

Von Nagi_chan

Kapitel 16: Die Befreiung

huhu^^

hier is ma wiedan neues kapp. Hoffe annü kann auch bald weidaschreibenXDD lol aba egal jetzt erstmal viel spass beim lesen!!

AUCH UND THXXX FÜR DIE LIEBEN KOMMIS!!!

Die Befreiung

Wir saßen immernoch in dem Raum, indem ich Cathy zurückgelassen hatte und waren am Überlegen, was wir jetzt am besten tun könnten. "Man, wie konnte das denn nur passieren?", fragte ich mehr mich als Yo. "Ich weiss es nicht, aber eins ist klar, wie müssen Cathy hier ganz schnell rausholen", meinte der Braunhaarige und sah sich weiter um. Ich sah ihn an.

"Woher kommt diese plötzliche Motivation?? Vorher hast du noch gedacht, ich wäre verrückt", meinte ich leicht barsch. "Ähm..naja, jetzt wo wir hier sind und ich das alles hier sehe, klingt dass viel realistischer", antwortete er mir. "Achso, aber ansonsten bin ich nicht mehr ganz da, oder wie soll ich das jetzt verstehen?", fragte ich leicht wütend.

"Bitte, nein, Anna. Versteh das jetzt bitte nicht falsch. Nur, ich mein, wenn ich jetzt durch die Stadt rennen würde und rumschreien würde, dass irgendwer irgendwo von der Regierung gefangen gehalten wird, klingt das schon etwas, naja..", rechtfertigte sich der Braunhaarige.

"Was, naja? Glaubst du vielleicht, ich würde mir sowas ausdenken, oder wie?", entgegnete ich forsch. "Nein, Anna, bitte. Du weisst, dass ich das nicht denke", versuchte Yo mich zu beruhigen, doch ich war außer mir.

"Du kannst mir viel erzählen, wenn der Tag lang ist. Das habe ich gemerkt. Weisst du was, verschwinde! Ich mache das allein!", meinte ich nur sauer, stand auf und verließ das Zimmer. Vorher vergewisserte ich mich natürlich noch, ob jemand draußen war, was zum Glück nicht der Fall war. Ich hörte nur noch wie Yo noch versuchte mich aufzuhalten, doch das schaffte er nicht, also lief er mir nach. "Anna, bitte! Bleib stehen!", rief er leise, doch ich lief immer weiter den weißen Flur entlang.

Ich wollte gerade um die nächste Ecke biegen, als ich dort zwei Sicherheitsmänner sah, die gerade irgendwas besprachen. Aprupt stoppte ich und Yo donnerte voll in

mich rein. "Auaaaa..", faucht ich nur leise und sah Yo wütend an. "Pass doch auf!" "Dann tu du nicht so abrupt stehen bleiben!", zischte er zurück. "Hoch.." Ich schaute wieder nach vorne und konnte sogar ein paar Wortfetzen von dem, was die zwei zu bereden hatten, mitbekommen. Sie hatten noch irgendetwas von "Projekt" und "jetzt woanders" gesagt.

Das wunderte mich doch, da ich noch nicht wusste, was das hieß. Da ich aber diesen Krankenhauskittel trug, lief ich einfach weiter an den Sicherheitsleuten vorbei und ließ mir nichts anmerken. Yo ging hinter mir her, war aber etwas nervöser. Als wir vor uns einen Raum für Experimente sahen, gingen wir sogleich rein. "So, ok und weiter", sagte Yo gleich.

"Lass mich überlegen", antwortete ich und sah mich um. In dem Zimmer war viel chemikalisches Zeug. "Was ist das alles hier?", fragte ich und Yo trat neben mich. "Ich weiss auch nicht genau", meinte er nur ratlos.

"Hm.. Egal, los weiter", meinte ich nur und verliess den Raum wieder. Ich lief mit Yo einige Schritte, bis ich plötzlich ein Wimmern hörte. "Hör mal!", rief ich leise. Er lauschte und bemerkte die Geräusche auch. "Da warnt irgendwo ein Kind", meinte er und leise schritten wir weiter, bis vor die Tür, vor der wir die Stimme vermuteten. Langsam öffnete ich die Tür und tatsächlich war da ein Mädchen in Ketten und weinte. Als sie uns sah, bekam sie nur noch mehr Angst. "Bitte, lasst mich doch gehen", wimmerte sie. Ich trat näher an sie ran und versuchte ihr gut zuzureden. "Keine Angst, ich werde dir nichts tun. Ich bin hier, um dich hier rauszuholen", meinte ich und lächelte leicht. Das Mädchen sah mich an ihre Angst verflog etwas. "Wirklich?", fragte sie leicht zitternd.

"Ja, los komm ich mach dich los", meinte ich, holte die Schlüssel für die Ketten und machte sie los. "Kannst du aufstehen?", fragte Yo dann. "Ja, danke", meinte das Mädchen nur. "Los kommt, schnell hier raus, bevor uns einer sieht", meinte ich und schaute, bevor ich aus dem Zimmer rausging, noch einmal ob jemand draussen war. Als ich sah, dass die Luft rein war, ging ich voran und Yo und das Mädchen mir hinterher.

Zwar hatte ich nicht Cathy gefunden, aber wenigstens ein anderes Opfer, dass ohne uns wohl verloren gewesen wäre. Wir erreichten ohne Mühe den Ausgang. Als wir jedoch draussen waren, erwischte uns ein Sicherheitswachmann.

"HEY IHR DA STEHEN BLEIBEN!!!", schrie er. Wir rannten bis zum Wagen, bei dem meine Freundinnen schon warteten. Ich wollte gerade einsteigen, bis mir an der hinteren Stoßstange etwas auffiel. Ich begriff sofort und schrie nur: "ALLE WEG VOM WAGEN!!!"

Meine Freundinnen stiegen schnell aus und wir rannten soweit es ging weg, als das Auto explodierte. "Verdammt was war das?", fragte Serina, doch für Erklärungen war keine Zeit.

"Los RENNT!", rief ich und rannte dann mit den allen los, bis auf Yo. "Verdammt nochmal, renn!", rief ich zu ihm, doch er meinte nur: "Ich lenke sie ab! Verschwindet, sonst erwischen sie euch!"

Ich wollte eigentlich nicht weggrennen, aber ich hatte keine andere Wahl. Doch bevor ich endgültig das Weite suchte, drehte ich mich nochmal um, rannte zu Yo und küsste ihn. Dieser war völlig perplex, doch erwiderte er den Kuss. Als ich mich von ihm löste sah ich ihn an. "Pass gut auf dich auf, ja!", sagte ich noch und sah ihn an. "Natürlich und jetzt geh", meinte er und ich rannte weg. Die anderen waren schon etwas weiter bis ich sie einholte. Ich hatte nicht mehr zu Yo hinter gesehen. Wieso hatte er das nur getan? Wieso? Die anderen sahen mich fragend an.

"Wo ist Yo?"

Doch ich hatte keine Zeit ihnen alles zu erklären, denn es näherten uns noch weitere Wachen. "Da sind sie!", rief einer und wir rannten wieder los, bis wir bei einer Tankstellengaststätte ankamen. "Los, da rein!", rief und wir gingen in das Gasthaus. Mir war klar, dass sich die Soldaten denken konnten, dass wir hier waren, also trieb ich alle sogleich zum Hintereingang. "Hier werden sie uns erwischen! Los schnell weiter!", meinte ich nur ging mit den anderen, die schon völlig ausgepowert waren, weiter. Ich war selber ziemlich müde, doch was sollte ich tun? Ich musste weiter...

Soooooooo stoppXD

so ich hoffe es hat euch gefallen, ich weiss is eweng sehr kurz aba dieser fiese schluss war einfach perfekt XDDD ne aber ich werd schnelle weidaschreiben verprochen^^würd mich üba kommis freuen^^

knuddels

heal

eure smokey